

CINTIA CONSIGUE DE NUEVO LA PRIMERA POSICION EN STUTTGART

Sus actuaciones se cuentan por victorias. Cintia, que el año pasado se proclamó “Top Turnering”, ha iniciado la presente temporada con una buena actuación que le ha llevado a ocupar la primera posición de la clasificación general individual. Ello ha ayudado a que el equipo se subiera al podium, con una meritoria tercera plaza, en su estreno de categoría, tras el ascenso conseguido en la pasada edición, y tras la incorporación al equipo de la alemana Maike Roll (mundialista en Londres 2009).